



生きものの“つぶやき”:

「もっともおーっと」

エッセイ:

餌をあげたらすごいくいついてきました。この鯉たちはびっくりするくらい大量にいました。餌を一つ投げてみると、絶対自分が食べてやるという鯉の強い気持ちがこっちまで伝わってきてるきがします。鯉たちは譲ることなく、隣の鯉の上にとったり下敷きになりあったりしていてとてもおもしろかったです。餌を大量にあげてみるとこっちの方できちやいそうな勢いで奪い合ったり、のりあったり激しい取り合いをしていて見ている方がクセ

になりそうな感じがしました。「もっと餌ちょうだい」これが鯉たちの本音です。(239字)

生きものの紹介:

写真の生きものの紹介: 鯉: コイ目・コイ科に分類される魚で、比較的流れが緩やかな川や池、沼、湖、用水路などにも広く生息する大型の淡水魚。ミミズや甲殻類、水草や貝類のほか、昆虫や小魚など、ほとんどのものを食べてしまう雑食性の魚。

口には歯がないが、喉の奥に咽頭歯という器官があり、硬いエサはここで砕いて飲み込む。また、音に敏感である。

撮影場所・日時:

栃木県佐野市赤見温泉フィッシングフラワーパーク 2023年8月17日

応募者の自己紹介:

1. 氏名: 松村 陽里
2. 高校・学年: 佐野日本大学高等学校・1年
3. 所属: チアリーディング部

審査員からのコメント:

吸い込まれそう!